



EDITO - Newsletter JANVIER 2018

**Bonne année**



**Année  
de la télémédecine !**

**Chers Amis,**

**2018 sera l'année de la télémédecine !**

Vous le savez des négociations conventionnelles sont en cours afin de déterminer les cotations d'actes de télémédecine pour toutes les spécialités. L'URML Normandie déploie déjà des activités de télémédecine dans les EHPAD en dermatologie, cardiologie, psychiatrie, anesthésie, gériatrie et ORL.

Cette année sera également sous le signe d'une réflexion renouvelée en termes de **permanence de soins** :

- ambulatoire,
- et en établissement de santé.

Nous serons présents lors des réunions déjà programmées par l'ARS sur ces deux sujets et défendrons les intérêts de la médecine libérale et une cohérence régionale.

Les élus de l'URML Normandie participent aux commissions spécialisées de l'organisation des soins, au cours desquelles le sujet de l'**équipement en matériel lourd** est très prégnant : notre vision est portée avec force lors de commissions.

**Je vous souhaite une année riche en projets et en réussites.**



**Dr Antoine Leveur**  
Président URML Normandie